



Exposition des latinistes autour du voyage en Italie

publié le 22/04/2018

Merci aux latinistes 4ème et 3ème pour la réalisation de ces panneaux ! (il s'agissait de mettre en valeur une photo représentant un moment du voyage par un commentaire, une illustration, des collages etc). Ils ont été affichés avant les vacances d'avril, dans le hall d'accueil.

Mme Barrucand

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.